

les mènera par le bâton et la baïonnette ; je pense qu'ils arriveront bien plus promptement à la prospérité et à l'indépendance (l'une apportant l'autre) que nous devons leur souhaiter puisqu'il est bien établi que nous ne pouvons les en priver long-tems.

À propos pour comble de détresse, mon cheval est tombé, moi dessus, je me suis cassé le cou tout près de la cheville du pied. À quelque chose malheur est bon ; s'il faut qu'on me coupe la jambe je n'y aurai plus la goutte. À la nouvelle de cet accident les canadiens ont ressenti une vive douleur, car ils pensent que cet accident retardant mon départ me retiendra plus long-tems parmi eux. Les braves-gens ont montré là plus vive sympathie.....pour mon cheval.

Avec lequel j'ai bien l'honneur d'être,
noble chevalier,
votre humble serviteur.

POULET.

Miss PHILLIPS l'actrice-miniature a débuté en cette ville et sur ce continent mardi soir dernier devant un auditoire nombreux et respectable. Nous aimons à confesser que quoique nous ayons eu l'avantage d'assister à l'une de ses répétitions notre attente fut de beaucoup surpassée à la représentation. Mlle. Phillips n'est point comme on pourrait le croire un enfant que des promesses ou des menaces poussent à un jeu imitatif ; chez elle le goût seul de l'art, l'amour de la scène, le talent dramatique, inné ont tout fait ; elle possède à un degré supérieur l'intelligence de l'effet théâtral et elle sait faire comprendre à tout le monde, comme un acteur consommé, les mots saillants de son récit. Ce serait pour elle une forte punition que d'être privée de son amusement favori. En un mot elle est chez elle sur les planches qu'elle sait occuper comme un vétéran du cothurne. Les deux pièces dont le spectacle était composé sont justement faites pour montrer favorablement ses moyens, sans choquer trop la vraisemblance, puisque les rôles qu'elle y remplit sont des rôles d'enfant. Ajoutons que sa danse gracieuse, légère, animée, surpasse tout ce qu'on pourrait imaginer d'un enfant de son âge. Nous ne croyons pas être un bien grand prophète en prédisant que Miss Phillips commencera pour ainsi dire sa vie par faire une jolie fortune sur ce continent ; c'est au moins ce que nous font augurer les bravos nombreux et bien mérités qui couvrent souvent la voix de cet intéressant prodige. Ce soir Miss Phillips répète les deux pièces de Mardi, auxquelles seront ajoutées des danses nouvelles ; sans doute que la foule s'y portera.

Nous allions oublier de mentionner que la famille Antonio s'est jointe à Mlle. Phillips pour fournir aux amateurs de Québec des soirées telles qu'ils n'en ont pas de long-tems. Nous conseillerons à ceux qui trouveront encore dans leur gousset quelques piastres, malgré les cirques, les géants, les danseurs, les giraffes et autres attractions sublimes sur les affichés, d'aller les porter à Mlle. Phillips ; nous leur promettons qu'ils ne les regretteront pas.

Nous apprenons que Miss Phillips donnera sa dernière représentation Samedi prochain, cette soirée sera sous le patronage de l'hon. R. E. Caron, Maire de Québec.

On se plaint avec raison de l'ignorance profonde des canadiens et de leur dégoût pour tout ce qui peut tendre à l'avancement du pays ; non seulement